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カプセル内視鏡画像の読影では読影をサポートする（いわゆる読影支援）多く

のポイントがある。本主題では、この読影支援に関連する事項についてその有用

性や問題点について取り上げ、様々な角度から討論を行って頂くことを目的と

している。実際に読影を行う際のソフト面での支援、例えば標準装備されている

algorithm の有用性や問題点、また AI を利用した読影の将来性の可能性などが

あげられる。一方、実際に判定する読影医・読影支援技師側からの問題点、例え

ば、各施設の規模に応じた体制作り、実際に読影に影響する因子（読影環境、読

影時間帯、読影者の読影能力の差の影響など）について、読影医だけでなく、読

影支援技師の方々からも、それぞれの立場に基づいた観点で討論を行って頂く

ことを期待している。 


